

# 夕刊 東北日報

刊休無中  
日新報社 印刷部  
石城郡平町  
電話 五七五

町村長會 石城郡町  
村長支會總は来る二十日平  
町元石城郡會議室に於て開  
催四年度豫算其の他を協議  
決定する筈

平白銀町日 東商會では  
在庫品整理のためラヂオの  
大廉賣を行ふが三球一台附  
屬一式を特に六十五圓で販  
賣する由

爾市場建設  
春マユから開場  
石城販賣利用組合多年の懸  
案だつた平町に爾市場建設  
の補助金一千圓を實現する  
他の關係で今日まで實現を  
見なかつたがいよいよ此度  
工費五萬圓を投じて建設す  
ることとなり春爾から開場  
すべく着工せんと敷地物色  
中であるが之れが爲に平地  
方の養蠶家は非常な便利を  
たり不安と恐ふにおそはれ  
受けることとなつた

納程公平を  
圓滑を計る爲め  
十日頃平稅務署が  
營業者と懇談  
平稅務署では營業收益、所  
得兩稅を決定するに當つて  
財界不況の折納稅者者の實  
際收益と稅務署で調出した  
金額の差が甚だしい爲納稅  
の公平を欠くやうなことが  
あつて遺憾である。小間  
物、砂糖、木材、呉服、干物米  
穀、魚類、荒物各商組合の代  
表者を十日頃招致し營業  
状態と收益の實狀につき調  
査研究することになつた

筆洗ふ前に  
昨日の暖かき浮かれて、花床を  
昨らうとし、土を掘り返したり  
した。心地よきおぼろげな  
其黒い土が腹を見せて雨に打れ  
てゐる。  
其中からは、ほのかに春らしい  
香を感じた。  
一切の物をよ化する土は實に  
大きい母性である。  
人生の愛の事件も、惜しみの争  
闘も其のあまりに小さい事では  
ある。  
大自然の母の名よ……  
それは無限の寛大と愛に満ち  
る大地である。  
物皆其處に在り、物皆其處に  
生き、すべての物は歡喜のよ  
みをつつて休養の床からさめ  
て起上り、美しく強く生きる爲に  
小さい生命をのびながるが爲に、  
物皆春へ、春へさかす。  
威大なる名よ……  
なんぢのなほ大地であるよ。

石城の政友會黨勢ついに  
没落せりと民政黨が、そ  
れぞれ専念に黨勢擴張を  
なすつ、必死になつて多  
年政友の地盤であつたと  
ころを切崩さんとしてあ  
ることも事實である。殊  
に來る五月の市町村會議  
員の改選期を前にしては  
露骨な態度で銳角的進出  
をしてゐる

民政黨が無産大衆への働  
きかけは特色ある既成政  
黨としては新しい戦術  
を抱持してぶつつかつて  
ゐる。

石城の選挙票數ことに重  
大とみられるものは炭礦  
労働者のそれである。民  
政黨は縣衆の二大戦果を  
以て積極的に警城炭礦切  
崩しをなすことに全力を  
注ぎ着々地歩を占めて  
ゐる。若し大衆の集團を  
以て結成した無産階級の  
單一政黨が生れなかつた  
ならば石城の各炭礦の票  
數の多數はついに民政の  
全獲の有であらう。

大衆黨から社民黨へと看  
板をすり替へた無産政黨  
の一角が新しい力を傾  
注することによつて民政  
黨の毒牙を免れること  
が出来るであらう、無産  
大衆の政治的自覺はついに  
自己の創造した政黨へ

獨占的營利事業を營んでゐる東部電力が  
從來專横の限りを盡して需要家に對する  
が……昨夜の如きはまだ宵のうちにも  
拘らず一時間に亘る大停電をさしてさへ  
需要家には何等の挨拶をしてゐない不  
つと云ふか？、横暴と云ふか？、全く沙  
汰の限りである

而も同夜は午後八時頃  
至り數回に至つて停電した  
此の原因は原町線の送電線  
に故障を生じた爲めである  
この事だが一夜の中に數回  
に亘つての停電におびやか  
された平町各戸は夫々ロー  
ソク等を設備し不安にから  
れて過ごしたがかくのごと  
きで電に對し會社から不  
便を感じた需要家は何等の  
挨拶もなすまい電の理由  
も發表せず居るとは横暴  
極まるものであると何れも  
憤慨してゐる強いては電  
う値下げ運動を促進せしむ  
る動機を造るものでないか  
見られてゐる

政府の運命を左右する迄  
稱されてゐる地租並に營業  
収益兩稅の町村移讓に就て  
は石城方面の各町村でも頗  
る注目してゐるが假に兩稅  
が移讓されるとすれば各町  
村ではそれだけの財源を得  
るかを大體に於て  
平町 役場に尋ねると之  
は又意外移讓に就ては左程  
に好惑を以つて居らぬ……  
と云ふことが判明した移讓  
額は地租と營收とが非常に  
差額あり地租の如きは手數  
にこそなれ決して地方町村  
の財源に影響など與へず寧  
ろ事務の  
繁雜を來たすのである

平商校の  
卒業生は  
割合が悪い……  
平商業學校三年卒業生七十  
余名中就職希望者は三十  
名であるがこの中就職が決  
定したものは銀行或は東京

養鶏講習會 石城郡  
農會主催の養鶏講習會は  
二日豊岡小學校に於て開催  
した  
ボスト 投書歡迎  
▲長時間に亘る平町の停  
電。需要者一同がどんな

## 停電になやむ平町民 會社の無責任を憤る

### 一度に三ヶ所の變壓器故障は 設備の不完全を立派に物語る 今後は注意せよ……

平町は二日午後六時頃に全  
町一帯に停電し約一時間後  
に至つて復活したので町民  
はヤツト安心したがあだか  
も夕食時なので俄の停電に  
需要者は何れも極度の不便  
を感じ而も烈風中長時間に  
亘つての停電である爲め恐  
怖と不安にかられ東部電力  
株式會社平營業所に停電の  
理由と何時復活するかを聞  
き合せた一需要者に對して  
會社としては無責任にも  
「何處が悪いか解らない  
ので調べてゐる處である原  
因が解らない中は何時つ  
くかも解らない」

町長支會總は来る二十日平  
町元石城郡會議室に於て開  
催四年度豫算其の他を協議  
決定する筈

平白銀町日 東商會では  
在庫品整理のためラヂオの  
大廉賣を行ふが三球一台附  
屬一式を特に六十五圓で販  
賣する由

而も同夜は午後八時頃  
至り數回に至つて停電した  
此の原因は原町線の送電線  
に故障を生じた爲めである  
この事だが一夜の中に數回  
に亘つての停電におびやか  
された平町各戸は夫々ロー  
ソク等を設備し不安にから  
れて過ごしたがかくのごと  
きで電に對し會社から不  
便を感じた需要家は何等の  
挨拶もなすまい電の理由  
も發表せず居るとは横暴  
極まるものであると何れも  
憤慨してゐる強いては電  
う値下げ運動を促進せしむ  
る動機を造るものでないか  
見られてゐる

政府の運命を左右する迄  
稱されてゐる地租並に營業  
収益兩稅の町村移讓に就て  
は石城方面の各町村でも頗  
る注目してゐるが假に兩稅  
が移讓されるとすれば各町  
村ではそれだけの財源を得  
るかを大體に於て  
平町 役場に尋ねると之  
は又意外移讓に就ては左程  
に好惑を以つて居らぬ……  
と云ふことが判明した移讓  
額は地租と營收とが非常に  
差額あり地租の如きは手數  
にこそなれ決して地方町村  
の財源に影響など與へず寧  
ろ事務の  
繁雜を來たすのである

平商校の  
卒業生は  
割合が悪い……  
平商業學校三年卒業生七十  
余名中就職希望者は三十  
名であるがこの中就職が決  
定したものは銀行或は東京

養鶏講習會 石城郡  
農會主催の養鶏講習會は  
二日豊岡小學校に於て開催  
した  
ボスト 投書歡迎  
▲長時間に亘る平町の停  
電。需要者一同がどんな

筆洗ふ前に  
昨日の暖かき浮かれて、花床を  
昨らうとし、土を掘り返したり  
した。心地よきおぼろげな  
其黒い土が腹を見せて雨に打れ  
てゐる。  
其中からは、ほのかに春らしい  
香を感じた。  
一切の物をよ化する土は實に  
大きい母性である。  
人生の愛の事件も、惜しみの争  
闘も其のあまりに小さい事では  
ある。  
大自然の母の名よ……  
それは無限の寛大と愛に満ち  
る大地である。  
物皆其處に在り、物皆其處に  
生き、すべての物は歡喜のよ  
みをつつて休養の床からさめ  
て起上り、美しく強く生きる爲に  
小さい生命をのびながるが爲に、  
物皆春へ、春へさかす。  
威大なる名よ……  
なんぢのなほ大地であるよ。

有難く御座らぬ  
事務は繁雜を來すが  
財源はあまり得ない

新築委員會 平町第  
三小學校新築委員會は四日  
午前十時から平町役場に於  
て開催土地買収その他につ  
いて協議の筈

婦人講習會 石城郡  
農會主催第一回婦人農事講  
習會は去る一日から三日迄  
植田町小學校に於て開催し  
たが三日午後二時から修得  
證書の授與式を舉行了した

養鶏講習會 石城郡  
農會主催の養鶏講習會は  
二日豊岡小學校に於て開催  
した

ボスト 投書歡迎  
▲長時間に亘る平町の停  
電。需要者一同がどんな

筆洗ふ前に  
昨日の暖かき浮かれて、花床を  
昨らうとし、土を掘り返したり  
した。心地よきおぼろげな  
其黒い土が腹を見せて雨に打れ  
てゐる。  
其中からは、ほのかに春らしい  
香を感じた。  
一切の物をよ化する土は實に  
大きい母性である。  
人生の愛の事件も、惜しみの争  
闘も其のあまりに小さい事では  
ある。  
大自然の母の名よ……  
それは無限の寛大と愛に満ち  
る大地である。  
物皆其處に在り、物皆其處に  
生き、すべての物は歡喜のよ  
みをつつて休養の床からさめ  
て起上り、美しく強く生きる爲に  
小さい生命をのびながるが爲に、  
物皆春へ、春へさかす。  
威大なる名よ……  
なんぢのなほ大地であるよ。

説林 色洞講 (14)

炊骨庵

公娼廢止論が近年八釜しく言はれて来たが、此の娼妓を女郎と呼んでゐる而し之れは間違ひで昔は凡ての女を女郎と呼んだので女郎は漢語である

お、妻よ

原作脚色……如月 敏 監督……伊奈 精一



彼とその妻、それは相愛の夫婦であつた。彼が病氣になつた時、彼女は職業婦人となつて良人の醫藥の代を得たそれが不圖した誤解を招いて夫婦の間には溝が出来たけれども……

社告

警陽の若き歌人が日曜歌壇をつくつて欲しいとの希望を洩した。本社宛の書状十數通を手にした、編輯會議の上皆様の希望を入れることにした、若き日本の爲めに青春の歌を高らかに唱はれんことを日曜歌壇

和歌 おもいで 平町 紫郁子

歌の心へそのをもひに夕月のほのかにはふ川添の道 来て見れば昔のまゝの道なれど かつたりし君は世にましまさず

ラジオの整理

在庫品の整理を機に…… 三球一台 (附屬一式共) タツタ……六十五圓

電機器具 日東南會 ラジオ部 六五番

平館際 魚清 本店 豊口瀧 主店

春帽新荷着! 玉屋洋品店 平町田町通り 電話六五六番

漆器の御用命は是非 和久井屋 本町一丁目 電話四〇五番

製特 リベール 一圓二圓三圓五圓 四丁目 小野藥店 電話一四四番

洋服は…… 二丁目の…… なかや…… 電話二〇三番

自製靴……値下斷行 大塚支店 製靴部 運動具部 電話七〇二番

高級車貨切 自動車御用ハ 電話三四三番 平驛前 昭和タクシ

産婆 生徒募集 申込期日 四月八日 (無試験) 私立平産婆看護婦學校 校長 清野キヨ 電話三〇七番

開店披露 鈴木時計店 新形荷揃・特に學生物豊富 平驛前